

Liebe Mitglieder,

Laut Beschluß der Ministerpräsidenten der Länder zusammen mit der Bundeskanzlerin wurde heute, am 28.10.2020, u.a. bekanntgegeben, dass "der Freizeit- und Amateursportbetrieb mit Ausnahme des Individualsport allein, oder zu zweit oder mit dem eigenen Hausstand auf und in allen öffentlichen und privaten Sportanlagen" für vorerst den gesamten November untersagt sind.

Das bedeutet für unseren Sportbetrieb: ab 02. November 2020 findet bis vorerst 30.11.2020 keinerlei Training und Wettkampf statt. Das Minispielfeld wird gesperrt.

Zudem möchte ich hier zum nochmals betonen, dass wir auch Verantwortung für unsere Übungsleiter tragen. Daher stellen den Übungsleitern wir eine Fortsetzung des Übungs- und Wettkampfbetriebs bis zum 01.11.2020 auch unter Berücksichtigung der eigenen Einschätzung einer persönlichen Gefährdungslage frei.

In dem Beschluß ist festgehalten, dass in 14 Tagen das Infektionsgeschehen neu bewertet wird. Hoffen wir alle, dass die Maßnahmen Wirkung zeigen und wir baldmöglichst wieder den Weg Richtung Normalität beschreiten können.

Bleibt gesund, bleibt zuversichtlich,

Liebe Grüße,
Norbert.